



元気にあいさつできました
(4/6 米田小学校)



お話しちゃんと聞けるよ！
(4/4 藤里幼稚園)



期待に胸をふくらませ
(4/6 藤里中学校)



小学校生活の始まりです
(4/6 藤里小学校)

ちよっぴり緊張気味の中学生、元気いっぱい
の小学生や園児たち。これから楽しい学校生活
が始まります。

カメラトピックス

◆◆◆入学◆◆◆

◆◆◆ニューフェイスの紹介◆◆◆

前任の石川邦雄所長に代わり、新しい駐在所長が
着任されました。

プロフィール

- ◎上杉 金良 (57歳)
- ・出身地
…北秋田市 (旧阿仁町)
- ・前任地
…能代駅前交番



- 担当 藤里町に来られての印象は？
- 所長 周りの環境が阿仁と似ており、故郷へ帰ったような感じです。
- 担当 今後の抱負をお願いします。
- 所長 縁があって藤里駐在所で勤務することになりました。この出会いを大切に、1日も早く地域に溶け込み、皆さんとのコミュニケーションを図りながら、地域の安全・安心のために頑張ります。

前任の中里好宏先生に代わり、新しい歯医者さんが
着任されました。

プロフィール

- ◎鬼頭 昌盟 (30歳)
- ・出身地
…埼玉県秩父市
- ・岩手医科大学歯学部卒業



- 担当 藤里町へ来られての印象は？
- 先生 私の出身地も緑の多い所だったので、藤里町は実家にいるような感覚になります。
- 担当 今後の抱負をお願いします。
- 先生 大学診療で学んだ技術を活かしつつ、患者様のニーズに合わせた治療を心掛けていきます。また、定期的な受診は、虫歯や歯周病の早期発見、早期治療につながります。是非、定期検診をしてください。スタッフ一同心よりお待ちしております。

みんなのわだい

《くらしの知恵袋》「アリの嫌いな白チョーク！」
 家の中にアリが入ってきて困るといった経験をお持ちの方に、簡単なアリの侵入防止策です。
 アリの入ってくる場所に白いチョークで線を引くだけで、アリの侵入を防ぐことができます。